



EL TEATRO CONMOVIÓ A LOS ESTUDIANTES EN SANTO DOMINGO

## Las voces del teatro se alzaron en el colegio San Agustín de Hipona

Las paredes blancas de una sala común del Colegio San Agustín de Hipona, en Santo Domingo, se tiñeron de negro, se cubrieron con telones y recibieron focos de luz que, por una jornada, iluminaron un escenario improvisado. Allí, en ese espacio transformado por la imaginación y el oficio, los

alumnos del taller de teatro presentaron la muestra de fin de semestre, una verdadera fiesta de palabras, emociones y clásicos que se hizo lugar entre pupitres y cortinas. "Convertimos una sala en una caja negra, montamos iluminación para que el teatro tuviera sus propias

reglas, su propio lenguaje, y los estudiantes se lo tomaron muy en serio", cuenta con orgullo el profesor de teatro, actor y dramaturgo Mauricio Salazar, responsable de guiar este proceso formativo. La muestra, que convocó a apoderados, profesores y compañeros, tuvo un aba-

nico de voces universales. Desde la intensidad poética de Alejandra Pizarnik hasta Mario Benedetti, pasando por los ecos inmortales de William Shakespeare, los jóvenes intérpretes asumieron el desafío de encarnar textos que habitan distintas épocas, géneros y emociones. ✪